



Le conseil d'administration du REF a souhaité ouvrir ce mois-ci une grande enquête à propos de Radio REF afin de vous donner la parole sur son avenir.

Notre conseil est parfaitement conscient des nouveaux enjeux du radio-amateurisme et de la nécessité du REF à s'adapter. Notre revue doit, elle aussi, s'adapter dans sa composition et sa distribution, mais nous ne voulons rien décider ou imposer qui ne procède d'un consensus.

Soyez nombreux à répondre pour guider le CA dans ses choix !

Cette enquête est disponible en encart dans Radio REF de Février 2015 et en ligne dans votre [espace membres](#) accessible à partir du site web du REF à cette adresse : <https://espace.r-e-f.org/>

Le service Communication

---